

のびっこつうしん

2023年 5月 2日(火)発行



入学、進級から早くも一カ月が経とうとしています。最近では日没までの時間が長くなり、日中の気温が高い日も増えてきました。そんな中、子どもたちは外でも、室内でも元気いっぱい過ごしています。

この時期は気候の変化や環境の変化による疲れから、体調を崩す子や、怪我をする子が増える時期です。お迎えの時などにのびっ子や学校、各家庭でのお子様の様子を保護者の皆様と共有し、子ども一人ひとりの成長を支援していきたいと考えております。何かお気づきの点がございましたら、お声かけ頂けると幸いです。

お知らせとお願い



★ 5月のお誕生会

- ・のびっ子笠縫東 ⇒ 5月24日(水)
- ・のびっ子渋川 ⇒ 5月29日(月)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！

★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 5月12日(金)、26日(金)
- ・のびっ子渋川 → 5月19日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

★ 宿題について



1年生にも宿題が出されるようになってきました。ほとんどの子が自ら宿題に取り組んでいますが、のびっ子での生活に慣れてくると遊びたい気持ちが先行し、宿題を残したまま遊んでしまうことがあります。宿題をするよう声かけはしていますが、それぞれのご家庭でも確認していただき、宿題を済ませていないなど困ったことがあればお気軽に支援員にお伝え下さい。

子どもにとってより良い方法を考え、一緒にかかわっていきましょう。

のびっ子渋川



1年生は随分学校生活に慣れ、列に並んだり話を聞いたりすることが上手になってきました。宿題も始まり、勉強してからおやつを食べることが習慣づいてきました。今年は特に、上学年が1年生と遊ぶ姿があちこちで自然に見られ、微笑ましく嬉しく思います。今年度より、毎月簡単な工作遊びを計画しています。4月は厚紙と輪ゴムでパッチンがえるを作りました。ただ床に置いて跳ねさせるだけでなく、棚の上から跳ばして距離を競いあったり、蛇やゾンビの絵を描いて飛び跳ねさせて楽しんだりして、それぞれが工夫して遊びました。5月はぶんぶんごまの予定です。

急に暑くなる日があり、水筒が小さくてお茶が足りなくなるお子様がおられます。夏に向けて大きめの水筒をご準備頂けるとありがたいです。



のびっ子笠縫

入学、進級から早一カ月が過ぎ、のびっ子での生活にも慣れてきました。

この一カ月は1年生を運動場指定の場所まで支援員が迎えにいました。最初はどこに集まるのか等不安な表情も見られましたが最近では支援員が来るまでに並んで待ってる姿も見られます。1年生も早々にプリントの宿題が出ていますがのびっ子に帰ってきたらすぐに済ませて好きな遊びを楽しんでいます。

2年生以上の子どもたちは遊び方のルールや片付け方等教えている姿や集まりの時には「静かにしーや」等の声をかける一方、宿題時には「1年生は少なくていいなー」と進級した喜び?!を漏らしています。

宿題の確認や子どもとその日の出来事をお話される中で、心配なこと等がありましたらお気軽に支援員にお申し出ください。5月も子どもたちといっぱい話をして、保護者のみなさんとも話して子どもたちの“いま”の成長を共に見守りたいと考えています。よろしくお祈りします。